



« Tout ce qu'il vous dira,
faites-le » (Jn 2, 56)

DIOCESE D'IDIOFA

L'Evêque

MESSAGE DE SON EXCELLENCE MONSEIGNEUR JOSE MOKO EKANGA

**A tous les Curés Doyens des Doyennés d'Idiofa
A tous les curés des Paroisses
A tous les vicaires des Paroisses
Aux hommes et femmes de bonne volonté de mon diocèse**

Que la paix soit avec vous !

« A vin nouveau, outres neuves » (Cfr. Mc 2, 22)

Profitant de ce message qui inaugure le *Temps de Carême, temps fort de l'Eglise*, je vous adresse **toutes mes salutations de Paix et d'Espérance et vous encourage** à vous ressourcer dans le Seigneur Jésus-Christ, Notre seul Libérateur.

1. Nous venons d'organiser un banquet scientifique de haut niveau qui avait pour thème : *Dynamique pastorale et impact sociétal de l'Eglise-Famille de Dieu à Idiofa : Héritage, Défis, Innovations*. Nous visions par ce symposium de *revisiter l'histoire du diocèse pour voir, penser et agir autrement*. Les équipes ont été formées pour nous aider à tirer meilleur profit des acquis de ce colloque. Et déjà ce temps de carême s'offre comme un moment favorable pour le renouveau du diocèse. Mais comment oublier la crise dans laquelle se trouve notre pays ?
2. Il n'est un secret pour personne que Notre Pays, la République Démocratique du Congo, traverse un des moments les plus tumultueux de son histoire. Cette crise préoccupe au plus haut point et le Souverain Pontife, *le Saint Père François*, et nos *Pères Evêques de la CENCO* qui se réuniront en Assemblée plénière extraordinaire du **15 au 17 février** de l'année en cours. Je vous exhorte à vous réunir dans *une prière commune*, avec les chrétiens de nos diverses paroisses, aux dates susmentionnées, pour soutenir à **un niveau spirituel et mystique**, les Pères Evêques pour que réussisse cette assemblée plénière extraordinaire. Que les groupes apostoliques se recueillent et méditent devant le Saint Sacrement pendant tous ces jours ; et qu'au dernier jour, une célébration commune de réconciliation soit organisée.
3. Le Saint-Père, le Pape François, qui appelle tous les fidèles du monde entier à *une journée particulière de Prière et de Jeûne pour la paix*, **le vendredi 23 février**, pour la **RD Congo et le Sud Soudan**, accompagnera notre marche avec son message intitulé : **« à cause de l'ampleur du mal, la charité de la plupart des hommes se refroidira » (Mt 24)**. Je vous prie de prendre des précautions qui s'imposent pour que chaque chrétien de notre diocèse s'engage de manière réelle et concrète afin que se réalise l'intention du Souverain Pontife.
Que les Curés Doyens en fassent large diffusion et à la fin du Carême de faire parvenir à l'évêché un succinct rapport de la réception de ce message.

Avec mes bénédictions apostoliques.

**Fait à Idiofa, le quatorzième jour du mois de février de
l'année deux mille dix-huit**

+ José MOKO EKANGA

Evêque d'Idiofa